
PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA MARÍA DOLORES
RUIZ  ÁLVAREZ,  CONCEJAL DEL GRUPO  MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE
‘CRISTO DE LEPANTO’

Constándole  a  nuestro  Grupo  municipal  la  correspondencia  amabilísima  que  este
Gobierno ha mantenido con el Sr. Obispo sobre la talla del ‘Cristo de Lepanto’, al mismo
tiempo,  resulta  extraño  que,  casi  dos  años  después  de  su  traslado  al  Taller  de
Restauración de Verónicas, la única información que el Gobierno local ha obtenido del
Obispado es que “la restauración se encuentra muy avanzada”.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Puede concretar la fecha en la que el Cristo de Lepanto regresará a Cartagena comple-
tamente restaurado tras el desafortunado incidente que ha mantenido, tan preciosa talla,
oculta desde julio de 2017? 

Cartagena, a 10 de marzo de 2022

         Fdo. José López Martínez                                 Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA -  PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


